

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 04 de septiembre de 2016

Canal: José Luis Sánchez Acosta

MIS HERMANOS OS QUIEREN LIMITAR DICHIENDO QUE SE ACABÓ EL TIEMPO (EN EL AÑO DE 1950), NO, MIS BIEN AMADOS, PUES NO SERÍA YO EL AMOR, NI LA BONDAD, NO SERÍA YO LA SABIDURÍA Y YA ESTUVIERA PARALIZADO TODO ESTO SI AQUELLO FUERA REAL, NO, MIS BIEN AMADOS, DEJA QUE ELLOS SE PARALICEN COMO YA LO ESTÁN, VOSOTROS NO LO HAGAS.

[20160904] La paz sea con vosotros, amados hermanos míos, que esta llama dorada les esté inundando y la estés aceptando en vuestro corazón, en vuestra mente, en vuestra alma y que así puedas caminar más y más a una vida espiritual, a una vida hermosa. **Estense atentos a vosotros mismos, estense atentos de tus pasos, de tu mente, de tu alma.** Porque ahí estriba lo bueno y lo malo, porque nada viene de afuera, todo desciende de adentro y se plasma; y esto es vuestro gozo o vuestro infierno, de acuerdo como vos estés.

Amados míos, sigo teniendo la dicha de estar con vosotros, de dirigir tus pasos y de mostrarte un camino, el camino donde debes andar, porque este camino que andas cotidianamente no es real, no es real, porque la realidad son cada uno de vosotros, la verdad es cada uno de vosotros. Pues, en verdad, hermanos bien amados, **lo necesario, lo fundamental contigo, es que te conozcas como un SER DE LUZ, como un SER DE AMOR, es que vosotros realices las cosas de amor y paz y bendición.** Amados míos, con esto vosotros alcanzarás la vida nueva que tanto la Humanidad busca y por no crearse ese pequeño Dios, no obtienen este gozo y esta felicidad. Pero vosotros que estás aquí, vosotros que se encuentran Yo les digo, hazme contigo y déjame que Yo os libere de esas ataduras donde siempre estás. Por lo pronto tienes que estar aquí por vuestra voluntad, por vuestro deseo y así podrás verme, podrás sentirme cuando vivas así. Este es vuestro momento, esta es vuestra hora de ser una criatura muy diferente. ¿Pues, qué esperan? Relájense y deja que Yo la luz pueda penetrar y hacerte saber que de ti depende todo, nada vendrá por fuera, todo habrá de salir, habrá de fluir y se habrá de plasmar como tantas cosas has plasmado. Hoy tu pensar verdaderamente lo tienes que sufrir, que vivir, que estar, vosotros lo tienes que saborear y al final el darse cuenta estará contigo. Porque Yo os digo, todo solamente es un darse cuenta, cuando vos estés en busca de aquello, entonces ya no buscarás, implementarás más el amor, la paz, la verdad y sabrás que vosotros son la justicia, que vosotros son quien le pone todo a la vida, a este mundo.

Hermanos, pues en verdad, háganse a mi amor, háganse a mi paz y háganse a la evolución de todas tus cosas y dale cambios, dale cambio, todo debéis hacerlo cambio, pero todo, mis bien amados. **Yo le dije a mi amado Pedro, aquí tienes las llaves para que abras cerrojos, candados. Pero a vosotros les digo, no es literal, está más allá aquello que os le dije a mi amado Pedro, porque la llave que Yo le di no es materia, sino que solo es poder cambiar las cosas, porque esto es lo tuyo.** Pero por lo tanto os te digo, guárdate en el amor, guárdate en la paz, pero guárdense, mis bien amados; y dejen que esa paz, ese amor hazlo fluir, que fluya y se postre como muchas cosas habéis postrado aquí en esta vida.

Pues, de cierto les digo, no se tarden en meditar, en saber que tú eres todo. Entonces para que esto lo lleves a cabo hoy y puedas dar muestras de Mí, esto son los requisitos que yo os te mando. Porque Yo les hice saber que Yo no soy como la entidad quiere y dice que soy. **Vosotros tienen que estar atentos, conscientes a ti mismo, a ti mismo, hermanos; porque como ya os digo las cosas no vienen, fluyen del corazón, reconozcan esta verdad, reconozcan la vida;** y para que vosotros des muestras de Mí, solo es ser mejor, ser mejor en su vida. Porque, de cierto les digo, que Yo estoy aquí con vosotros, aunque no me veas, aunque no me sientas, pero Yo estoy aquí, porque Soy la energía, la energía que imanta. Búsquense a sí mismos, búsquense a sí mismos, pero en verdad búsquense. **Ya saben que no hay que buscar más, solamente es precipitar desde adentro hacia afuera y serán felices,** mis bien amados.

Conténtense, hermanos, conténtense, ya no sigas viviendo de una manera que no te hace ser humilde, no, y vosotros tienes que actuar como tu corazón y tú vayas concientizándote. Entonces, mis bien amados, cuando esto pase lo has adquirido otra vez, será otra vez tuyo, porque vosotros podrás hacer oraciones, podrás hacer falta delante del mundo. Entonces cuídense, cuídense, mis bien amados, cuídense. Yo hasta aquí este es mi mensaje y así les recomiendo que no paren, que no paren. Entonces Yo hasta aquí Yo os dejo este mensaje.

-Habla el hermano Placencia: Maestro -aunque ya nos contestaste esto que te voy a preguntar-nuevamente te pido si puedes abundar un poco más de nuestros hermanos espiritualistas que dicen que tu comunicación a través de voz terminó en diciembre de mil novecientos cincuenta. Quiero preguntarte: ¿Qué los motivó? ¿O porqué razones ellos dicen que Tú dijiste lo que está escrito en las cátedras? ¿Quiénes de ellos o quién se tomó esa libertad de poner eso? ¿O de hacer esa transmisión por irradiación donde dicen que así sucedió y que así fue hasta esa fecha?

Mira, amado mío, eso no es, ni salió de Mí, porque aquello es un acto de limitación, es un acto de prepotencia hacia vuestros hermanos, es un acto de aprisionar. Pero, en verdad, ¿cuándo, acaso vosotros ya estás limpio? ¿Acaso vosotros no necesitas limpieza? En verdad Yo os digo, ¿cuándo me he ido de esta tierra, de este mundo? ¿No es aquí mi afán, no está aquí, pues? ¿No están aquí vosotros? ¿En verdad, no es a vosotros a quien les vine a buscar? ¿Y acaso vosotros ya estás a mi diestra? ¿Acaso el que me ha oído, el que me oyó en aquel tiempo está salvo? **Yo os les digo a aquellos hermanos que, en verdad, si no quieren ser juzgados por una vida real, mejor les sería estarse, estarse mudos, que hablar.** Pues, en verdad, ¿quién está a salvo en este mundo? Para que Yo deje de existir con vosotros, pues **aquello que os oyes hablar no es más que una limitación de esa consciencia, es una creencia absurda de aquellos hermanos considerar aquello porque están creyendo que están limpios y que no necesitan de esta agua viva, de esta agua cristalina. No les creas, amado mío, porque si eso fuera no soy Yo la verdad, si aquello fuera no soy Yo la luz,** mi bien amado.

Así les digo a vosotros, que debes seguir tu camino, debes seguirlo hasta alcanzar a sentir tu propia luz. **Y la luz que Yo os te digo que debes sentir, es la verdad de ti mismo, es llegar a conocer que YO SOY es la palabra clave de cada uno de vosotros. Hasta que vos te llames YO SOY, hasta que te anuncies con esa verdad y lo vivas y te des cuenta de todo, entonces has llegado;** pero tampoco nos iremos, tampoco nos separaremos, si SOMOS UNO SOLO. Si vosotros llegaras a SER UNO EN MÍ, como YO EN TI, ¿cuándo será mi partida, pues? ¿Acaso hay alguna partida? Yo os les digo que no. Todo esto ocurre, todo esto ocurre en tu tiempo porque crees separándote de todas las cosas. Pero, en realidad, en la vida sagrada solo es integración, solo es vida eterna.

Por lo tanto, **mis hermanos os quieren limitar diciendo que se acabó el tiempo, no, mis bien amados, pues no sería Yo el amor, ni la bondad, no sería Yo la sabiduría y ya estuviera paralizado todo esto si aquello fuera real, no, mis bien amados, deja que ellos se paralicen como ya lo están, vosotros no lo hagáis.** Vosotros tienes que saber que Soy el punto, que tienes que llegar hasta mi punto, hasta Mí para que vosotros dejen de padecer en este mundo. **Por lo tanto os digo, aquellos de mis hermanos no está claro en sus mentes, en sus consciencias y está hablando la prepotencia allá, no la libertad, no el amor, ni la libertad, ni la humildad.** Pues entonces, ¿qué soy Yo? Que no se turbe tu corazón, que no se turbe tu alma, que no se turbe tu mente. ¿Porque quién se va de este mundo? ¿Quién se va, mis bien amados? ¿No todos están aquí? **¿No Yo Soy el Enviado para**

vosotros, para esta tierra? Yo Soy el Enviado de mi Padre, y mi Padre no está en los cielos, LOS CIELOS SOLO ES UNA DIMENSIÓN TOTAL DEL SER. Pues mi Padre es Conmigo y Yo con Él, no hay diferencia alguna.

Entonces, bendice a tus hermanos como Yo los bendigo, ámalos como Yo los amo y deséales que salgan de ese estado, como Yo lo deseo para ellos y también para vosotros. **Dentro de una gran verdad que Yo Soy, esa PALABRA no cabe, ese pasaje es incierto. Así Yo les puedo decir todo esto, que no se turbe vuestro corazón, que no se turben vuestros afanes por esa palabra, por aquellos hermanos que creen en esa palabra, no creas vosotros igual, ni cuando estés a salvo te irás de Mí ni Yo de ti, porque AMBOS SEREMOS UNO SOLO, no dos como hoy te ves Conmigo.** Porque vosotros por tus diferencias de conciencias te ves separado de Mí; pero al final cuando vosotros logres vencerte, ya verás que **SERÁS UNO CONMIGO Y YO UNO CONTIGO**, y no encontrarás diferencia alguna entre vos y Yo. Hoy, hoy sí eres diferente, hoy sí porque sigues un patrón, un patrón que no Soy Yo, un patrón que es la prepotencia, que es la envidia, la avaricia, la codicia, los celos, los sufrimientos, ese es tu patrón.

¿Y vosotros creéis que ya se ha terminado mi ministerio contigo?

-No Maestro.

Pues, en verdad, con nadie, con nadie, mis bien amados. Este mundo lo debemos transformar juntos, porque este mundo no lo ha ensuciado un Dios lejos, un Dios afuera, este mundo lo has ensuciado tú mismo con todas tus controversias que tienes contigo mismo. Esta humanidad lo ha hecho. Por ahora, está bien que no se logre esto en masas, porque esto no lo verás todavía, para esto pasarán miles de años todavía para que veas esto así, y no esperes aquello, es que hoy es para ti el momento. Por eso os dije, en el tiempo verás vosotros guerras y unos caerán a tus pies y lo verás. Pero vos, todo el que esté conmigo solo verá todas esas calamidades pero a él no le pasará nada. Yo digo, a vosotros no os pasará nada si sigues con esta libertad divina, con este amor. Y así vosotros limpia tu espacio, mis bien amados, no esperes limpiar a nadie, a nadie, porque cada quien es dueño de sí mismo, es la libertad y ellos un día habrán de regresar a Mí, pero eso pasarán muchos años en sus vidas, pero vosotros hazlo ya, hazlo ya y demuestren y **vamos a demostrar un NUEVO MUNDO. ¿Sabéis cómo es un NUEVO MUNDO? Un MUNDO dentro de este mundo, que es rompiendo con las reglas que hoy aquí existen en tu tierra. Porque hoy vosotros tienes un patrón que os te ordena y te tiene limitado y te tiene hipnotizado en la vida y a eso le llamo Yo el Gobierno y un Papa. Ellos son los que manejan este mundo y son los que os les manipulan a vosotros y esto no es nuevo, esto es lo que ha venido pasando en toda existencia de este mundo, en vosotros. Y a eso he venido en cada tiempo, en cada tiempo he venido Yo a llamarles la atención y a decirles que hay otro MUNDO dentro de este mundo.**

Pero eso lo verás y lo habrás de demostrar fortaleciéndote tú, siendo la fortaleza, siendo el poder, siendo la vida eterna, siendo el amor, siendo la verdad, vosotros podrás dar testimonio de este MUNDO que Yo os les digo, que Yo os les he demostrado en cada tiempo. Por eso os digo, este mundo no es conmigo, ni este mundo se da conmigo, porque este mundo lo reina la posición adversa. Pero a vosotros les pido que tengas la vehemencia, que tengas ese MUNDO de afán por demostrarlo y así cambiarán tus entornos y les verán. Porque, en verdad, mis bien amados, en todos los tiempos he venido, he estado aquí y les he dicho y he hecho y les he demostrado que vosotros SON y que vosotros podéis hacer de ti vida nueva. **Hermanos míos, cuando vosotros en verdad te creas que eres el SER UNO, el SER UNO en ti, entonces podrás demostrar lo contrario a este mundo, aquél astuto ser que les maneja, que les manipula.**

Porque viste, oíste que hice tantas cosas en tu tierra, con los hombres, curé, hice andar a un paralizado. También en las Bodas de Caná oíste que pude convertir el agua en vino, oíste tantas cosas que hice; pero esto lo hice en tu nombre para que vosotros des cuenta que eres el poder y que el poder está en sí mismo y que desde ahí puedes hacer todo cuando vosotros te hagas, te creas a ti mismo, te creas que eres tú el amor, que eres tú la paz, que eres tú la verdad, que eres tú la vida, que eres tú el camino; cuando vosotros te creas así, podrás hacer lo que Yo os te digo.

Para esto debes seguir profundizándote más, debes seguir ahondando más ahí en tu corazón, ahí en tu interno, debes continuar, no ceses vosotros de encontrarte, de saber que tú eres el SER UNO y que no necesitas de nada de este mundo, que vosotros puedes hacerlo todo, todo, pero todo, mis bien amados. Pues, en realidad, pues en verdad, todo esto lo han hecho pero durmiendo, todo esto lo han hecho pero con inconsciencia. Pero hoy tomen conciencia de esta verdad, tomen esta conciencia pura y sabrás que de ti fluye todo, solo de ti fluye el odio y fluye el amor, solo te ti fluye todo y sabrás que vos eres el poder y sabrás dónde andas, dónde estás. Así Yo os les digo a cada uno de vosotros.

Yo hasta aquí Yo me despido, mis bien amados, Yo me despido, que la paz divina sea en vosotros. Para siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.